



# ぼく・わたしの 学校 19

## 生き生きとした学び舎 千潟中学校



▲激闘体育祭

大原幽学の精神を受け継ぎ農業を中心とした千潟八万石の田園に囲まれ、わが千潟中は元気で明るく、そして礼儀を大切にする素晴らしい伝統を受け継いでいる学校です。全校生徒二四名という小さな学校ですが、全員が学習や学校行事に意欲的に参加しています。千潟中の校舎からはいつも大きな声のあいさつが聞こえきます。また、学校だけでなく通学途中で会う地域の方々にも、多くの生徒が明るくあいさつをしています。千潟中には年間を通してさまざまな行事がありますが、その中でも最も盛り上るものが体育祭です。短い練習時間と厳しい暑さにもかかわらず、全校生徒が一致団結し各種目や応援の練習に取り組みました。特に男子の組体操、女子のダンスは本番直前の練習までなかなかうまくいきませんでした。しかし、体育祭当日は全員が心を一つにし、体操のメインである「架け橋」

### 紹介者



植田修也くん(2年生)



もうすぐ三年生は卒業しますが、先輩が守ってくれた千潟中の素晴らしい伝統をしつかりと伝えていけるよう、生徒会長として頑張っていきたいと思います。

を見事成功させることができましたし、ダンスも一糸乱れぬ演技をすることができました。この体育祭を通して、仲間の大切さを改めて感じました。昨年は、いじめによる悲しいニュースを毎日のように耳にする一年だった気がします。千潟中においても集会や学級での話し合い活動など、いじめ問題について真剣に取り組みました。いじめをなくすためには一人ひとりが「いじめを絶対に許さない」という意識を持たなければなりません。相手の立場に立つて考え行動すること、そして何よりも、いじめに負けない強い心を持つことが大切だと思います。今後も千潟中での学校生活を通して仲間とのきずなを深め、いじめのない学校を目指していきたいと思います。

### データシート

#### 人のうごき

##### [2月1日現在] 前月比

人 口	71,247人	(-54人)
男	34,791人	(-22人)
女	36,456人	(-32人)
世帯数	24,090世帯	(-3世帯)

##### [1月分の移動]

転入	125人	出生	45人
転出	136人	死亡	88人

#### 火災

[1月分]	今年の累計	
建物火災	2件	(2件)
その他火災	1件	(1件)

#### 交通事故

[1月分]	今年の累計	
事故件数	169件	(169件)
死者数	1人	(1人)

#### 橋の架け替え工事により

### 飯岡地区コミュニティバスの一部ルートが変わります

2月26日(月)～7月6日(金)の間、飯岡地域横根地先の玉浦橋の架け替え工事が予定されています。この工事により、現場は通行止めとなりますので、飯岡地区コミュニティバス「旭中央病院～飯岡駅～三川～飯岡地区循環」と「三川～飯岡地区循環」は一部ルート、時間を変更して運行します。対象となる停留所には変更後の時刻表を張りますので、確認して、ご利用ください。

問い合わせ先／企画課地域振興班 (☎62-5382)

#### 工事箇所

#### バスが不通となる区間

